Armendáriz se apunta por Chiapas y Romero se baja

PEDRO DOMÍNGUEZ Y REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

Octavio Romero no buscará la candidatura por el gobierno de Tabasco y terminará el sexenio como director de Pemex, mientras que la diputada federal Patricia Armendáriz levantó la mano por Chiapas.

En lamañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Romero no va buscar dicha candidatura, "no porque lo prohíba, sino porque él ha expresado que se queda (en el cargo) hasta el final".

Dijo que este gesto demuestra que los funcionarios están anteponiendo el interés general a sus aspiraciones políticas.

El Presidente aprovechó para reconocer nuevamente a Zoé Robledo, quien también anunció que ya no buscará la gubernatura de Chiapas.

También hizo un recuento de las acciones de la 4T para mejorar la capacidad de Pemex, entre ellas la extracción de barriles de petróleo en tierra por ocho dólares, lo que significa una utilidad mayor para la empresa.

Por separado, Patricia Armendáriz se dijo la más preparada para gobernar a los chiapanecos, tras la declinación de Robledo, pues "mi gestión (como diputada) me dio pie para entender cuáles son los grandes problemas de esa entidad.

"Yo aspiraba ser senadora y apoyar a Zoé, pero ahora que se baja estoy más que puesta ypreparada para ser la gobernadora de Chiapas", afirmó.